159 1917

Aux jeunes personnes qui aspirent à la vie religieuse.

Ces lignes ont été écrites à la demande de certains directeurs d'âmes, désireux de donner un aperçu de notre genre de vie à de jeunes personnes qui aspirent à embrasser l'état religieux, afin de les aider dans l'orientation définitive du choix d'un Institut.

Nous avons cru, chères lectrices, à qui nous dédions cet humble travail, vous intéresser, vous être agréables même, en vous faisant connaître d'abord, les origines de l'Institut de la Miséricorde de Jésus et quel en est le caractère distinctif. Nous vous parlerons ensuite de notre Oeuvre, de son but; nous vous dirons ce qu'est la "Journée d'une Religieuse Hospitalière;" enfin, nous terminerons en vous donnant quelques détails sur notre Noviciat et notre Communauté.